



Regierungsratsbeschluss vom 30. Oktober 2018

Petition P375 "Gegen die Schliessung der Poststelle Kannenfeld an der Burgfelderstrasse 26"; Antwortschreiben

P175436

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Petentschaft Wohngenossenschaft Kannenfeld.

Begründung

Der Regierungsrat nimmt eingehend Stellung zur Petition "Gegen die Schliessung der Poststelle Kannenfeld an der Burgfelderstrasse 26", welche Ende 2017 von der Wohngenossenschaft Kannenfeld eingereicht worden war. Für den Regierungsrat ist eine gute und flächendeckende Versorgung mit Postdienstleistungen im Kanton, in allen Quartieren und damit auch im Kannenfeld zentral. Vor diesem Hintergrund wird er sich wie bisher auch für eine solche einsetzen. Konkret wird er sich für den Erhalt der Poststelle Kannenfeld und im Falle, dass die Post eine Schliessung der Poststelle vorsieht für ein attraktives Alternativangebot an zentraler Lage im Quartier einsetzen. Dabei gilt es jedoch im Blick zu haben, dass der abschliessende Entscheid über Veränderungen im Poststellennetz letztlich immer bei der Schweizerischen Post liegt.

